



Sur les traces de la truite et du castor

La Maison de la Rivière à Tolochenaz (VD) organise un grand nombre d'animations pédagogiques. En cette saison, elle propose «Sur les traces de Trutta», visite guidée ludique de l'exposition permanente, ainsi que «Sur les traces du Castor», qui permet aux enfants de se familiariser avec le rongeur. Dès le printemps, d'autres activités reprendront, telles «Promenons-nous dans les bois», «Les experts du lac», «Révélation au microscope» ou encore «La chasse aux indices».

www.maisondelariviere.ch